

An
die Erziehungsberechtigten der
Schüler des 10. Jahrgangs

Bremen, 14.05.2020

Informationen zum weiteren Verlauf des Schuljahres 2019/2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

mit diesem Schreiben möchten wir auf einige Ihrer Rückfragen reagieren und Sie mit Informationen zum weiteren Verlauf des Schuljahres versorgen.

In den letzten Wochen wurden ihre Kinder zu Hause beschult, indem sie verschiedenartigste Aufgaben gestellt bekamen und diese bearbeiteten. Laut einer Vorgabe der Senatorin für Kinder und Bildung dürfen die Lösungen dieser Aufgabenstellungen positiv in die Benotung des jeweiligen Faches mit einfließen. Seit dem 5. Mai werden Ihre Kinder wieder in den Kernfächern Deutsch, Mathematik und Englisch beschult. Die Leistungen, die in dieser Zeit erbracht werden, können regulär zur Benotung der Fächer herangezogen werden. Sollten Ihre Kinder Ihre Note in einem anderen, zurzeit nicht im Präsenzunterricht erteilten, Fach verbessern wollen, spricht dem nichts entgegen. Wir empfehlen in diesem Fall die Kontaktaufnahme mit dem unterrichtenden Lehrer, um diese Möglichkeit zu besprechen.

Die Beschulung in den Kernfächern ist zurzeit bis zum Stattfinden der Abschlussprüfungen Anfang Juni geplant. Über die Beschulung über den Zeitraum hinaus können wir momentan leider keine Angaben machen. Sobald uns genauere Vorgaben vorliegen, werden wir Sie umgehend informieren.

Die Abschlussprüfungen finden, wie bereits zu Beginn des Schuljahres geplant, an folgenden Terminen statt: **Deutsch 8. Juni 2020, Englisch 10. Juni 2020 und Mathematik 12. Juni 2020**. Hierzu wurde heute eine entsprechende Verfügung durch die Senatorin für Kinder und Bildung erlassen. Eine Nichtteilnahme erfordert ein Ärztliches Attest, was das Ablegen der Abschlussprüfung zu einem Nachschreibtermin ermöglicht.

Zum Anfang des Schuljahres haben wir Ihren Kindern die Möglichkeit angeboten, einen Erste Hilfe-Kurs hier an der Schule zu machen. Dafür haben sich viele Schüler angemeldet. Unter den momentanen Bedingungen ist die Durchführung dieses Kurses leider nicht möglich, was wir sehr bedauern. Die geleistete Anzahlung wird Ihnen auf jeden Fall erstattet.

Wir wissen um die Besonderheit der momentanen Situation und bedanken uns bei Ihnen für die Zusammenarbeit in den letzten Wochen. Für Sie und Ihre Familien wünschen wir Ihnen, dass Sie weiterhin gesund bleiben und wir die letzten Wochen des Schuljahres gemeinsam zu einem guten Abschluss bringen.

Mit freundlichen Grüßen

.....
Schulleitung